

アドベンチャーワールド 鯨類繁殖プロジェクト 2019年1月17日生まれ バンドウイルカの赤ちゃんが 残念ながら死亡しました

アドベンチャーワールド(和歌山県白浜町)で2019年1月17日(木)に誕生したバンドウイルカの赤ちゃんが、残念ながら1月18日(金)の明け方に死亡しましたのでお知らせいたします。

バンドウイルカの赤ちゃんは、出生後母親と泳ぐ姿や、母乳を飲む姿を確認しており、24時間体制で親子の様子を見守ってまいりました。突然の死亡となり原因究明にあたっております。獣医師による解剖を行いましたが、死因を特定できなかったため、現在、臓器をより詳しく調べるための病理組織検査を行っています。

アドベンチャーワールドはこの経験を無駄にせず、鯨類繁殖プロジェクトを前進させ、動物たちとともに未来のSmile(しあわせ)を創造するために今後も取り組んでまいります。

【バンドウイルカの赤ちゃん経緯】

- ・1月17日(木)午前4時3分 誕生
- ・出生後、母親と赤ちゃんが並んで泳ぐ姿や、母乳を飲む姿を確認しており、
 - 24時間体制で親子の様子を見守る。
- ・1月18日(金)午前4時19分 死亡確認

【アドベンチャーワールド 鯨類飼育頭数】

※2019年1月27日現在

◇バンドウイルカ 26頭(オス9頭、メス17頭)

◇オキゴンドウ 3頭(オス1頭、メス 2頭)

◇カマイルカ 6頭(オス1頭、メス 5頭)

◇ハナゴンドウ 3頭(オス2頭、メス 1頭)